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ACTIVITÉS DU CIO 

PRÉSIDENT  

Le 24 juin, le président du CIO, Thomas Bach, a 

mené une réunion de la commission exécutive 

(CE) du CIO tenue à distance depuis la Maison 

Olympique. Lors de la CE, le point a été fait sur les 

activités du Mouvement olympique ainsi que des 

Jeux Olympiques. Les vice-présidents du CIO, 

Ser Miang Ng et John Coates, étaient présents à 

Lausanne. 

 

Concernant les Jeux Olympiques Paris 2024, le 

comité d'organisation a d'ores et déjà planifié 

plusieurs événements afin de célébrer, le 

26 juillet, les deux dernières années qui le 

séparent de la date d'ouverture de la prochaine 

édition des Jeux Olympiques. Poursuivant sa 

transition vers une dynamique davantage axée sur 

les opérations, le comité d'organisation a expliqué 

que le calendrier des épreuves tests serait finalisé 

dans les prochaines semaines. Le point a par 

ailleurs été fait sur les discussions en cours 

concernant les sites en attente de confirmation. 

Détails complets ici. 

 

Le programme des sports et des épreuves des 

Jeux Olympiques d'hiver Milano Cortina 2026 

comprendra un nombre record d'épreuves 

féminines et sera l'édition des Jeux Olympiques 

d'hiver la plus équilibrée en termes de 

représentation hommes-femmes à ce jour, avec 

47 % de femmes en lice. Le programme a été 

approuvé par la CE sur la base des 

recommandations de la commission du 

programme olympique, laquelle a évalué les 

propositions que lui ont adressées les FI. Lire 

communiqué complet ici. Le comité 

organisées au cours des dernières semaines. 

Citons notamment la création de sa commission 

des athlètes et également la création d'un groupe 

de travail conjoint CIO-Comité International 

Paralympique-comité d'organisation. Détails 

complets ici.  

 

Dans l'intérêt des athlètes et de la communauté 

de la boxe, la CE a décidé que les épreuves de 

qualification olympique et le tournoi de boxe 

aux Jeux Olympiques Paris 2024 ne seraient pas 

organisés sous l'autorité de l'Association 

internationale de boxe (IBA). La question de 

Jeux Olympiques Los Angeles 2028 sera 

discutée ultérieurement. Lire communiqué 

complet ici. 

 

Cette année, la Journée olympique a célébré le 

pouvoir du sport pour rassembler le monde dans 

la paix (#JournéeOlympique 

#BougezPourLaPaix). À cette occasion, le 

président du CIO a réaffirmé le rôle que le sport 

pouvait jouer pour jeter des ponts dans notre 

monde divisé et favoriser la solidarité à l'échelle 

mondiale. Plus de détails ici.  
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Pour la première fois depuis son inauguration 

exactement trois ans plus tôt, la Maison 

Olympique a accueilli la célébration de la Journée 

olympique. Dans son discours, le président du 

CIO a souligné que "cette Journée olympique est 

l'occasion de renouveler notre attachement à nos 

valeurs, et de renouveler notre engagement 

envers le Canton de Vaud et la ville de Lausanne 

que nous appelons notre maison." Reflétant le 

thème de la Journée olympique 2022, "la paix", il 

a poursuivi : "en tant qu'organisation mondiale 

avec une mission de paix, le CIO est très 

préoccupé par les trop nombreux conflits et 

guerres dans le monde. Par conséquent, en cette 

Journée olympique, je tiens à réitérer l'appel que 

j'ai lancé lors des cérémonies d'ouverture et de 

clôture à Beijing, à tous les dirigeants politiques 

du monde : Donnez une chance à la paix. Give 

peace a chance! " De nombreuses personnalités 

du Canton de Vaud et de la Ville de Lausanne, 

ainsi que des représentants des  FI et d'autres 

organisations sportives étaient présents. 

 

président a accueilli Tatiana Valovaya, directrice 

Ensemble, ils ont discuté des liens étroits qui 

unissent les deux organisations et de la situation 

internationale actuelle. 

 

Le président a également assisté à la  réunion  CIO 

 Capitale olympique à laquelle ont participé entre 

autres le syndic de Lausanne, Grégoire Junod et 

les C État sortants, Philippe Leuba et 

Pascal Broulis. Les discussions ont porté sur 

existent entre le CIO et Lausanne.  

 

Avant de prendre part aux festivités de la Journée 

olympique, le président Bach a donné le départ de 

la course de la Capitale olympique organisée par 

la ville de Lausanne. La course qui reliait la Maison 

Olympique au Musée Olympique a attiré plus de 

mille  participants. 

 

danseur hip-hop français, 

Celui-ci a créé une fresque murale 

#BougezPourLaPaix pour la Journée olympique 

et qui sera exposée au Musée Olympique. De 

jeunes influenceurs, ambassadeurs des Jeux 

également participé à la Journée olympique 

2022.  

 

Également, lors de cette Journée olympique, 

l'artiste Rolf Lukaschewski et l'auteur George 

Hirthler ont reçu la médaille Pierre de Coubertin. 

Le président Thomas Bach leur a remis cette 

distinction en présence des vice-présidents du 

CIO Ser Miang Ng et John Coates, du membre  

du CIO Richard W. Pound, d'autres invités et des 

collaborateurs du CIO. 

Lukaschewski sont actuellement exposées, 

portugais Telmo Guerra ont servi de toile de fond 

à la cérémonie. George Hirthler est notamment 

 (L'idéaliste), un roman 
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historique qui relate l'histoire inoubliable de Pierre 

de Coubertin, le rêveur et visionnaire olympique. 

Lire communiqué complet ici. 

 

Le président a évoqué divers sujets olympiques 

CIO et ancien secrétaire général des Nations 

Unies, Ban Ki-moon. 

 

S'adressant le 21 juin aux participants de la Soirée 

européenne du sport à Bruxelles (Belgique), le 

président du CIO a déclaré : "Notre mission 

consiste à rendre le monde meilleur grâce au 

sport. 

politique. La mission olympique est une mission 

humanitaire. En ces temps extrêmement 

difficiles, nous avons tous plus que jamais besoin 

que cette mission promeuve la paix et la 

solidarité. Notre réaction face à la guerre en 

 

Dans son discours liminaire, le président Thomas 

Bach a évoqué les multiples crises existentielles 

auxquelles l'Europe est confrontée 

simultanément, notamment l'invasion russe en 

Ukraine, la pandémie et la crise climatique. Il a 

souligné le rôle du sport pour affronter ces crises 

et relever les nombreux autres défis et a tendu la 

main du Mouvement olympique à l'Union 

européenne, pour travailler ensemble à un avenir 

plus pacifique, plus sain, plus résilient et plus 

durable.  

 

Plus tôt, le président du CIO a également tenu des 

réunions virtuelles avec le vice-président de la 

Commission européenne, Margarítis Schinás, et 

avec la commissaire européenne chargée du 

sport, Mariya Gabriel. Il était accompagné de 

Spyros Capralos, Andrew Parsons et Sergii 

Bubka. Ils ont discuté de la poursuite du 

développement du sport en Europe et de la 

réaction du CIO et de la communauté olympique 

à l'invasion de l'Ukraine par l'armée russe. Lire ici 

communiqué complet sur la Soirée européenne 

du sport.  

Ukraine, et le soutien du CIO à la communauté 

discussions entre le président Bach et le ministre 

ukrainien de la Jeunesse et des Sports, Vadym 

Guttsait. Le membre du CIO et président du CNO 

ukrainien, Sergii Bubka, a également assisté à la 

réunion.  

 

Présent lors de l'ouverture des Championnats du 

monde de natation organisés à Budapest 

(Hongrie)  le week-end dernier, le président du 

CIO, Thomas Bach, a pris la parole lors du 

Congrès extraordinaire de la Fédération 

Internationale de Natation (FINA). Félicitant la 

FINA pour les dernières réformes votées 

concernant la représentation des athlètes, 

l'indépendance de son programme de lutte contre 

le dopage, l'égalité des genres et la bonne 

gouvernance, le président du CIO a mis l'accent 

sur le besoin constant d'adaptation. 

Ainsi que Thomas Bach l'a déclaré : "Ce qui était 

vrai lorsque nous avons lancé l'Agenda olympique 

2020 l'est encore aujourd'hui, alors que nous nous 

olympique 2020+5. L'adage 'changer ou être 

changé' est toujours d'actualité. Si le monde du 

sport ne change pas, si nous ne nous adaptons 

pas à cette nouvelle vie  celle de l'après-

pandémie et, espérons-le bientôt, celle de 

l'après-guerre en Europe et ailleurs dans le 

monde  si nous ne prenons pas les bonnes 

décisions maintenant, si nous ne sommes pas 

proactifs, alors le sport, tous les sports perdront 

https://olympics.com/cio/news/la-medaille-pierre-de-coubertin-remise-a-l-artiste-rolf-lukaschewski-et-a-l-auteur-george-hirthler
https://stillmed.olympics.com/media/Documents/News/2022/06/Speech-European-Evening-of-Sport-2022-FR.pdf
https://olympics.com/cio/news/le-president-du-cio-tend-la-main-du-mouvement-olympique-a-l-union-europeenne-pour-continuer-a-travailler-ensemble
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une grande partie de leur raison d'être dans la 

société. Nous devons y voir un encouragement à 

l'action. Nous devons y voir une opportunité, 

comme avec chaque crise." Le président du CIO 

a invité la FINA à adhérer à l'accord-cadre "Le 

sport au service de l'action climatique", dont sont 

déjà signataires 300 organisations sportives. 

 

reçu par la présidente hongroise nouvellement 

élue, Katalin Novak, au Palais présidentiel. Tous 

deux ont discuté de divers sujets, dont le 

développement du sport dans les établissements 

scolaires et au plus haut niveau en Hongrie. Le 

président du CIO était accompagné des membres 

du CIO en Hongrie, Pál Schmitt et Daniel Gyurta, 

ainsi que du président du CNO hongrois, Zsolt 

Gyulay. 

 

Durant son déplacement de trois jours à 

Budapest, Thomas Bach a également rencontré le 

premier ministre hongrois, Viktor Orbán, qu'il a 

félicité pour le formidable développement du 

sport dans son pays. La Hongrie a en effet 

accueilli récemment, et accueillera encore dans 

les années à venir, de nombreux championnats 

internationaux. Les deux hommes ont également 

évoqué la situation géopolitique.  

 

Le président du CIO a également rencontré 

plusieurs nageurs, dont les Ukrainiens Kamila 

Isaieva et Andrii Govorov, la Hondurienne Julimar 

Ávila Mancia et le Bouthanais Kinley Lhendup. Les 

deux athlètes ukrainiens ont évoqué leur venue à 

Budapest en dépit de la guerre qui fait rage en 

Ukraine à la suite de l'invasion de ce pays par 

l'armée russe, et ont remercié le CIO pour son 

soutien. Sous l'impulsion du CIO, le Mouvement 

olympique apporte son aide aux athlètes 

ukrainiens via un fonds de solidarité qui leur 

permet de continuer à s'entraîner et à participer 

aux compétitions internationales. 

 

Pendant son séjour à Budapest, le président Bach 

a également rencontré le président de la 

Fédération internationale de judo (IJF), Marius 

Vizer. Les deux hommes ont évoqué le 

développement du judo et les prochains Jeux 

Olympiques Paris 2024. 
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Le président Bach s'est également entretenu à 

Budapest avec Jenö Kamuti, président du Comité 

International pour le Fair-Play (CIFP), des 

dernières propositions émanant du CIFP pour la 

promotion du fair-play dans le sport. 

 

Plusieurs membres du CIO étaient présents à 

Budapest durant le premier week-end des 

Championnats du monde, parmi lesquels le vice-

président du CIO Ser Miang Ng, Khunying-

Patama Leeswadtrakul, Morinari Watanabe, 

Spyros Capralos, Mustapha Berraf et Lord 

Sebastian Coe. Lire ici communiqué complet sur 

le séjour du président à Budapest.  

 

À la Maison Olympique, le président Bach a tenu 

des réunions avec les vice-présidents du CIO, Ser 

Miang Ng et John Coates, les membres du CIO, 

Richard W. Pound, Pierre-Olivier Beckers-

Vieujant, Kirsty Coventry et Dagmawit Girmay 

Berhane. Un vaste éventail de sujets olympiques, 

comprenant les prochaines éditions des Jeux 

Olympiques et les Jeux Olympiques de la 

Jeunesse, ont été abordés lors de ces rencontres. 

 

téléphone 

avec Catherine Tait, présidente-directrice 

générale de CBC/Radio-Canada. Ils ont discuté 

tion entre leurs deux 

organisations et des prochaines éditions des Jeux 

Olympiques. En avril dernier, CBC/Radio-Canada 

avait obtenu les droits de diffusion exclusifs au 

Canada des éditions des Jeux Olympiques de 

2026 à 2032. 

Le président du CIO a également accueilli  Marc 

Pritchard, chef de la marque du partenaire 

olympique mondial, Worldwide Olympic Partner 

Procter & Gamble. Le président lui a fait visiter le 

siège du CIO. Au cours de cette visite, Marc 

Ensemble, 

ils  ont souligné l'excellent partenariat entre leurs 

organisations et discuté de leur future 

coopération pour les prochaines éditions des 

Jeux Olympiques.    

 

Lors de la Journée olympique, le président 

français, Jean Durry, fondateur du Musée national 

du sport et auteur de plusieurs ouvrages sur 

Pierre de Coubertin.   

 

Le président a également participé à la réunion du 

comité exécutif de la Fondation Olympique pour 

la Culture et le Patrimoine (FOCP).   

 

https://olympics.com/cio/news/le-president-du-cio-en-deplacement-aux-championnats-du-monde-de-natation-a-budapest
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PARTENAIRES TOP 

Le 21 juin, le CIO, le Comité International 

Paralympique (IPC) et Visa, partenaire 

olympique et paralympique mondial, ont 

annoncé que le patineur de vitesse olympique Kai 

Verbij et l'équipe paralympique ukrainienne 

étaient les lauréats du prix Visa pour les Jeux 

Olympiques et Paralympiques d'hiver Beijing 

2022. Pour reconnaître et honorer les lauréats, 

Visa leur a donné la possibilité de choisir chacun 

50 000 USD. 

ukrainienne ont choisi respectivement l'UNICEF 

Pays-Bas et le Comité national des sports pour les 

handicapés d'Ukraine. Dans le cadre d'une 

manifestation de soutien plus large aux athlètes 

ukrainiens, Visa a annoncé qu'il verserait 

également 50 000 USD au fonds olympique de 

solidarité pour la communauté olympique 

ukrainienne mis en place par le CIO et 50 000 

USD au Comité National Paralympique d'Ukraine. 

Communiqué complet ici. 

 

FÉDÉRATIONS 

INTERNATIONALES 

FI ÉTÉ 

Le Conseil de World Athletics a 

approuvé plusieurs décisions sur 

les futurs systèmes de 

qualification pour les épreuves 

de championnat et sur la future 

rotation des Mondiaux de relais. Ces décisions 

 

conservation du modèle actuel de qualification 

pour les Championnats du monde d'athlétisme et 

les Jeux Olympiques. Lire toutes les décisions ici. 

 

La Fédération internationale 

de canoë (ICF) a annoncé la 

nomination de Richard Pettit 

(photo) au poste de secrétaire 

général. Dirigeant sportif 

olympique expérimenté, Pettit 

a été responsable des médias et de la  

communication de l'ICF. Après cinq ans au CIO où 

il a été chargé de développe

le portail des athlètes Athlete365, il revient donc 

. Plus de détails ici. De plus, l'ICF a signé un 

protocole d'entente avec Special Olympics, afin 

de renforcer un partenariat commencé lors de 

mondiaux de Special Olympics en 2003. Le 

protocole garantira que les deux parties 

travailleront pour renforcer davantage et offrir des 

opportunités pour les pagayeurs du monde entier 

ayant une déficience intellectuelle. Plus de détails 

ici. 

 

La Fédération Internationale de 

Football Association (FIFA) a publié 

de la Journée Internationale de la 

Lutte contre les Discours de Haine, 

le 18 juin. Ce document met en lumière la question 

des insultes dont sont victimes les footballeurs 

sur les réseaux sociaux pendant les compétitions 

internationales. La FIFA et la FIFPRO, organisme 

représentatif des footballeurs professionnels à 

pour concevoir 

un plan de protection des équipes, des joueurs, 

des arbitres et des supporters contre les insultes 

qui circulent sur les réseaux sociaux en période 

de compétition internationale. Les joueurs 

recevront un soutien pédagogique et des conseils 

de prévention en matière de santé mentale lors 

des prochains tournois FIFA. Plus de détails ici. 

 

https://olympics.com/cio/news/l-olympien-kai-verbij-et-l-equipe-paralympique-ukrainienne-sont-les-laureats-du-prix-visa
https://www.worldathletics.org/news/press-releases/competition-decisions-qualification-championship-events
https://www.canoeicf.com/news/icf-appoints-new-secretary-general
https://www.canoeicf.com/news/icf-strengthens-partnership-special-olympics
https://www.fifa.com/fr/about-fifa/medical/reachout/media-releases/la-fifa-et-la-fifpro-sallient-pour-combattre-les-discours-de-haine
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Lors de son Congrès extraordinaire tenu à 

Budapest en marge des 19e Championnats du 

monde de natation, la Fédération Internationale 

de Natation (FINA) a renouvelé et prolongé son 

partenariat avec l'Agence de contrôles 

internationale (ITA) jusqu'à fin 2023. Plus d'infos 

ici. En outre, le Congrès a élu des membres de 

l'Unité d'intégrité de la FINA et adopté une 

nouvelle politique relative à l'inclusion. Détails 

complets ici. 

 

La Fondation de la Fédération internationale de 

tennis de table (ITTF) a lancé une série de 

programmes de formation dans deux centres 

pour réfugiés à Leipzig (Allemagne).  La formation 

de huit semaines est le pilote d'un potentiel projet  

à long terme visant à offrir des activités physiques 

et de loisirs à ceux qui recherchent de la sécurité 

dans un pays qu'ils ne peuvent pas encore appeler 

leur chez eux. Tous les détails ici. 

 

World Triathlon a 

annoncé la signature 

de contrats de 

subvention pour le 

développement avec les cinq confédérations 

continentales pour 2022. Cela représente un plan 

complet et vaste 

monde entier pour soutenir le développement des 

athlètes, des entraîneurs, des officiels 

techniques, des manifestations et de leurs 

organisateurs et également accroître la 

participation des femmes dans le sport à tous les 

niveaux, d . Infos détaillées ici. 

 

FI HIVER 

La Fédération mondiale de curling 

(WCF) compte cinq nouveaux 

membres au Temple de la 

renommée mondiale du curling 

pour 2022. Les cinq membres 

intronisés sont : les trois membres de l'équipe 

Joan McCusker et Marcia Gudereit, qui 

Schmirler, qui avait été intronisée à titre 

posthume en 2019 ; le triple champion du monde, 

le Canadien Ian Tetley; et le Néo-zélandais Peter 

Becker. Tous les détails ici. 

 

COMITÉS NATIONAUX 

OLYMPIQUES 

Le 

saoudite (SOPC) a célébré la Journée olympique 

au Complexe olympique Prince Faisal ibn Fahd. 

Le directeur général du SOPC, Abdulaziz Alenazi, 

a assisté à l'événement, qui a vu la participation 

des employés du SOPC. Une exposition 

olympique a également été organisée dans un 

https://www.fina.org/news/2650420/clean-strokes-only-fina-extends-partnership-with-the-ita-for-another-two-years
https://www.fina.org/news/2649700/press-release-aquatics-integrity-unit-members-elected-new-gender-inclusion-policy-adopted-during-the-fina-extraordinary-congress-in-budapest
https://www.ittffoundation.org/news/details/world-refugee-day-fun-with-table-tennis-while-seeking-safety
https://www.triathlon.org/news/article/world_triathlon_renews_development_contracts_with_all_five_continental_conf
https://worldcurling.org/2022/06/hof-2022-inductees/
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programme des activités culturelles et 

interactives afin de promouvoir les principes et les 

valeurs du Mouvement olympique et 

d'encourager tous les segments de la société à 

pratiquer des activités sportives en plus de fournir 

des souvenirs aux visiteurs. Plus d'infos sur 

www.olympic.sa 

 

Le CNO géorgien a célébré la Journée olympique 

en organisant diverses activités, dont la course 

olympique. Plus de 4000 jeunes de la capitale 

Tbilissi et de diverses régions du pays y ont 

participé. À Tbilissi, la course a débuté au Parc 

olympique avec la participation de réfugiés 

ukrainiens aux côtés de la population locale et du 

président du CNO, Leri Khabelov et d'autres 

membres du CNO. Par ailleurs, la première 

session du cours avancé de gestion du sport a 

débuté le 15 juin au siège du CNO  avec le soutien 

de la Solidarité Olympique. Les participants ont 

été accueillis par le premier vice-président du 

CNO, Elguja Berishvili, et la championne 

olympique de tir, Nino Salukvadze, qui a participé 

à neuf éditions de Jeux Olympiques. Des experts 

ont couvert des questions clés concernant la 

gestion des organisations sportives olympiques. 

Infos sur www.geonoc.org.ge  

 

Stefan Marxer a été réélu président du CNO du 

Liechtenstein pour un nouveau mandat allant 

jusqu'en 2026. Un bureau du CNO (photo) a donc 

été élu en même temps lors de la 29e assemblée 

des délégués du CNO qui s'est tenue il y a  

quelques semaines à Ruggell. Les délégués ont 

aussi  approuvé à l'unanimité une modification 

des statuts et donc la mise en place d'un comité 

pour le sport de masse. De plus, en raison du 

changement des statuts, le bureau du CNO devra 

être composé d'au moins 30% de femmes et d'au 

moins 30% d'hommes à l'avenir. Plus de détails 

ici. 

 

ccasion de la Journée olympique, le CNO 

marocain a organisé à son siège, une visite au 

profit de jeunes élèves en vue de promouvoir les 

valeurs olympiques et partager les bienfaits de la 

pratique sportive. Infos sur www.cnom.org.ma 

 

http://www.geonoc.org.ge/
https://www.olympic.li/News/loc-delegiertenversammlung-staerkt-breitensport
http://www.cnom.org.ma/
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DES JEUX OLYMPIQUES 

TOKYO 2020 

Le comité d'organisation des Jeux 

Olympiques et Paralympiques de 

Tokyo 2020 (Tokyo 2020) a publié son 

rapport financier final détaillant ses 

recettes et ses dépenses, qui ont été 

équilibrées, et les résultats financiers globaux des 

Jeux de Tokyo 2020. Le budget a été présenté 

lors de la toute dernière réunion du comité 

exécutif de Tokyo 2020 en tant qu'entité officielle, 

l'organisation devant cesser ses activités et 

entamer son processus de liquidation finale à la 

fin du mois de juin 2022. Ces résultats financiers 

et de la commission de coordination de Tokyo 

2020 à la Session du CIO plus tôt cette année. 

Communiqué complet ici.  

 

PARIS 2024 

Le Groupe Carrefour devient 

partenaire premium des Jeux 

Olympiques et Paralympiques de 

Paris 2024. Alexandre Bompard, 

président-directeur général du Groupe Carrefour 

et Tony Estanguet, président de Paris 2024, ont 

signé le contrat de ce partenariat qui mobilise, 

pour la première fo

leader de la distribution alimentaire au service du 

plus grand événement sportif de la planète. 

Communiqué complet ici. 

 

ORGANISATIONS RECONNUES 

olympique 2022, le président 

Association des Comités 

 (ACNOA) 

Mustapha Berraf, également membre du CIO, a 

publié un message dans lequel il souligne que le 

pouvoir du sport doit être avant tout le pouvoir de 

la paix. Texte complet du message ici. 

 

L'Association des fédérations 

internationales olympiques d'été 

(ASOIF) a publié les résultats du 

quatrième examen de la gouvernance 

de ses fédérations membres. L'objectif du projet, 

dirigé par le groupe de travail sur la gouvernance 

de l'ASOIF, est de promouvoir et d'assurer une 

culture de bonne gouvernance au sein des FI et 

d'aider à stimuler le progrès continu. Tous les 

détails ici. 

 

Agence Mondiale Antidopage 

(AMA) a publié les conclusions 

 sur la vente de 

substances interdites sur le dark web. Cette 

étude 

des informations confidentielles du département 

collaboration avec le département Science de 

le professeur David Décary-Hétu de 

Montréal, au Québec (Canada). Communiqué 

complet ici. « Les 

valeurs du sport en ligne », un cours numérique 

interactif pour les enfants impliqués dans le 

sport, sur sa 

la mallette «Les valeurs du sport dans chaque 

classe » pour les enseignants, qui a été publiée en 

octobre 2019. Infos détaillées ici. 
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https://olympics.com/cio/news/le-comite-d-organisation-de-tokyo-2020-publie-un-budget-final-equilibre
https://presse.paris2024.org/actualites/carrefour-devient-partenaire-premium-des-jeux-olympiques-et-paralympiques-de-paris-2024-1cd4-e0190.html
https://mailchi.mp/21f165ff0a05/communiqu-de-presse-janvier-16472819
https://www.asoif.com/news/fourth-if-governance-review-reveals-positive-progress-amidst-pandemic
https://www.wada-ama.org/fr/nouvelles/lama-publie-les-conclusions-dune-etude-sur-la-vente-de-substances-interdites-sur-le-dark
https://adel.wada-ama.org/lms/index.php?r=coursepath/deeplink&id_path=86&hash=cb784ef41bd741d7bf22b3dc2f4268ac85e5b07b&generated_by=13028
https://adel.wada-ama.org/lms/index.php?r=coursepath/deeplink&id_path=86&hash=cb784ef41bd741d7bf22b3dc2f4268ac85e5b07b&generated_by=13028
https://www.wada-ama.org/fr/les-valeurs-du-sport-dans-chaque-classe
https://www.wada-ama.org/fr/les-valeurs-du-sport-dans-chaque-classe
https://www.wada-ama.org/fr/nouvelles/lama-lance-les-valeurs-du-sport-en-ligne-un-module-interactif-pour-les-enfants-impliques

